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Comunicato su riunione CORAN dell’8 gennaio 2021. 

Dopo il rinvio del 23 Dicembre scorso si è tenuta la riunione col CORAN per definire 

l’accordo sul transito del personale di FORESTAS nel CCRL. 

Il CORAN, ha voluto ringraziare per la fattiva collaborazione mostrata l’organizzazione 

Sindacale SIAD, in quanto in data 15 Dicembre 2020 ha inviato una piattaforma 

contrattuale contenente una proposta di inquadramento per il personale di Forestas.  

Il SIAD è stato l’unico sindacato a far pervenire al CORAN una sua proposta i contrattuale 

e di inquadramento.  

Per il SIAD ha preso la parola Sebastiano Sanna in sostituzione del Segretario Generale 

Franco Figus. Ha rimarcato i concetti espressi nella precedente riunione del Coran, 

asserendo che non si può prescindere dell'inquadramento degli operai di 1livelli in B1. 

Ha fatto l’esempio di come gli operai attualmente classificati in B iniziale abbiano operato 

a Bitti in Protezione civile utilizzando: terne, escavatori, motoseghe e mezzi pesanti che di 

certo non potevano essere utilizzati  da operai comuni ma da operai esperti con tanto di 

professionalità. 

Per Siad forestas è intervenuto Mario Delogu, partendo dall'analisi della piattaforma 

presentata, ha affermato che la trattativa non può prescindere dal B1 per i 1livelli. 

Nella sua relazione, facendo riferimento alla proposta da noi inoltrata, ha affermato che nel 

quadro economico messo a disposizione dal Coran sono presenti le risorse per inquadrare 

tutti gli operai di 1 livello in B1, in virtù dell'indicazione data dalla R.A.S, dove il passaggio 

dal CCNL al CCRL doveva garantire la piena operatività di Forestas. Le risorse attribuite 

dalla Legge Regionale 18/20 per il passaggio del personale di Forestas, dal CCNL al 

CCRL sono di euro 14.266.181,09, considerando i costi per   l'inquadramento nel B1 di 

3206  unità di personale di 1° livello CCNL che ammontano a euro 14.485.280,04,  si 

avrebbe un surplus di spesa pari a euro 219.098,95 . Infine ha evidenziato che va 

innanzitutto considerato che il dato della spesa prevista per il passaggio dal CCNL al 

CCRL è datato al  05.08.2020.  

A questo punto è stato chiesto al Coran di conoscere dati più recenti e aggiornati riguardo 

alla consistenza del personale, in quanto ad oggi o alla chiusura della trattativa che si 

spera il prima possibile, si avrà un ulteriore decremento del personale che permetterebbe 

il passaggio senza aggiunta di ulteriori risorse. Da nostri calcoli abbiamo accertato che 
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una diminuzione di 8 unità, anche di soli operai di 1° livello - rispetto al dato di Agosto, 

sarebbe sufficiente per appianare la differenza.  

Sul fronte indennità  facendo riferimento alla tabella presentata dal Coran ,oltre a quelle 

previste dal CCRL, abbiamo inserito nella nostra proposta le seguenti indennità: di guida 

particolari per cui serve una specifica qualificazione es. guida mezzi antincendio e 

protezione civile, e nei progetti selvicolturali, e rifacimento/sistemazione o costruzione 

piste forestali, rischio biologico, indennità Asinara da estendere anche a altre isole carenti 

di servizi, indennità di motoseghista, decespugliatore e mezzi vibranti in generale, 

indennità per Capo squadra e per Responsabile di Presidio, indennità di amministrazione 

Inoltre abbiamo inserito anche l’aspetto previdenziale per quanto riguarda gli operai .  

Per il personale impiegatizio nella nostra tabella l’inquadramento è quello che viene 

proposto dal CORAN, con le differenze retributive negative tra retribuzione attuale e 

retribuzione nel livello economico di inquadramento nelle categorie del CCRL  che 

dovranno essere recuperate con un assegno ad personam non riassorbibile.  

Al Termine della riunione il Coran, ha dichiarato che, si riserva di fare nuove 

considerazioni dopo l’acquisizione dei dati da parte dell’agenzia Forestas sul fronte 

pensionamenti, per valutare, in termini di risorse, la possibilità relativa alla copertura 

finanziaria per l’inquadramento degli operai B iniziale in B 1. Inoltre ha anticipato che nei 

prossimi giorni lavorerà sulle indicazioni che sono scaturite dal tavolo di contrattazione e 

sui nuovi dati del personale che ha già richiesto a Forestas.  

Concludiamo dicendo che, i lavori di oggi si sono svolti in un clima sereno, speriamo e 

confidiamo che per le prossime riunioni, negli interessi dei lavoratori, si riesca a trovare, 

con tutte le organizzazioni Sindacali presenti al tavolo, un accordo che porti a una rapida 

conclusione il passaggio dei dipendenti di Forestas all’interno del CCRL.  

Con l’azione di oggi e con la piattaforma da noi presentata, possiamo dire che, anche in 

considerazione di una richiesta unanime da parte di tutte le organizzazioni sindacali, non 

si potrà prescindere dal passaggio degli ex primi livelli nella categoria B1.       

Il Segretario Generale 

 


